

Bunte Wacholderkirmes in Schwebda



Bereits seit 2018 war die Kirmes in Schwebda in Planung – nun war es endlich soweit und die Dorfbewohner konnten ausgiebig feiern. Beim Festzug mit dem Wacholderjäger wurde Heimatfestteams eine Werbepattform für ihre eigenen Veranstaltungen geboten. Aber auch Kritik wurde von der örtlichen Feuerwehr laut, denn sie warten weiterhin auf grünes Licht für den Bau ihres neuen Gerätehauses.

Grüße übermittelte der Verein für Kultur und Tradition aus Grebendorf, allerdings nicht ohne zum Heimatfest einzuladen, das am kommenden Wochenende im Dorf der Sandhasen gefeiert wird. Foto: harald triller

→ SEITE 4